

El Eco de Cartagena



Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

En pro de la traida de aguas **Boda aristocrática**

Para mañana tarde a las siete se anuncia una asamblea en el Albuco, convocada por la comisión popular «Pro Aguas».

El objeto de tan importante reunión es tratar sobre nuestro vital problema el de la traida de aguas para beber y para regar, según los aprobados proyectos del Tevilla y de Guardemar, y tomar los acuerdos pertinentes en relación a una urgentísima e insalvable solución.

Conocidas de todos los cartageneros las circunstancias en que se encuentra asunto tan esencial, no sólo para la prosperidad de Cartagena sino hasta para la misma vida de sus pobladores, aplaudimos y apoyamos con entusiasmo todo movimiento de la opinión popular que en este sentido se manifieste dentro de la legalidad, pero de manera eréctica que lleve a obligar al Gobierno a prestar su atención y a concedernos lo que con tanta justicia venimos pidiendo años y años, un día y otro día.

Se han cursado los siguientes telegramas al ministro de Fomento señor Albornoz:

«Partido republicano radical socialista que ha dado pruebas elecciones admirables fuerza; y disciplina, reunido en Asamblea magna y ante problema pavoroso aguas beber y riego de este sufrido pueblo que no puede aguantar más, acuerda pedir a su ilustre correligionario rapidísima solución de ambos proyectos, exhortando que con justísima petición defiende sobre todo los intereses de Cartagena, que tiene puestas en V. E. sus esperanzas y las de este partido, que tendrá para su gloria sea un Ministro de su seno el que haga justicia».

Presidente Comité.—Pina Brotóns.
«Proclamado Diputado, digno primer petición a prueba proyectos aguas solución tan vital y principal problema Cartagena y su campo multiplicaria riqueza región, resolvería crisis angustiosa trabajo, mejoría salubridad pueblos, satisfaría aspiración primera esta Ciudad».

Sa ú tale cordialmente.—Ramón Navarro»

Concierto popular

Como hemos anunciado, el próximo jueves de diez a doce de la noche se celebrará en el paseo del Muelle el concierto popular por la no rida banda del 33, tan galantemente cedida a tal objeto por el coronel del regimiento y Comandante Militar de la plaza don José García Aldave y Mancocho.

En el programa que ha preparado su notable director, el maestro Gómez de Arriba, figuran las siguientes obras: «Festividad» pasodoble, Méndez; «Fantasía española» del maestro Villa; «Intermedio de la zarzuela» La boda de Luis Alonso; Giménez; «Fantasía de «Doña Francisquita», Vives, «1812» obertura Tchaikow-ky.

De esperar es un éxito artístico y una enorme concurrencia al referido paseo para deleitarse con tan notable concierto.

La belleza y distinción de la novia de la familia aristocrática cartagenera, por su padre, y de antigua y noble familia cartagenera, por su madre, hizo que la parroquia cartagenera, en donde la boda había de celebrarse, se viese completamente llena de invitados, luciendo ricas galas, y de numerosos curiosos que querían contemplar tan brillante cortejo.

Las galas y ricas preseas de los invitados daban realce a la ceremonia.

El altar mayor de Santo Domingo en donde se venera la hermosa imagen de la Virgen del Carmen, estaba adornado con exquisito gusto con flor blanca y desde las gradas del altar hasta la puerta de la calle Mayor guirnalda de la misma flor formaban un camino por donde había de pasar la comitiva nupcial.

A las cuatro y media de la tarde llegan los novios y entran en el templo a los acordes de la marcha nupcial de Mendelssohn.

En primer término avanza la bellísima novia, María Luisa de Navia Osorio y Aguirre, de una belleza fina y suave, de rostro sereno y mirada dulce y candorosa.

La figura es una maravilla de flexibilidad y pureza de líneas.

El traje, elegantísimo, de color satén blanco, tiene la suprema elegancia que sabe dar a su modelo, Carlier, ese arte exquisito que toda gracia consiste en su maravilloso corte.

La rubia cabeza de la novia va cubierta con sutil velo de tul blanco sujeto por una cinta de plata a su frente enmarcando su linda y aristocrática belleza de finísimo cutis y colorido admirable cual transparente porcelana de Sajonia.

Luce espléndidos pendientes de brillantes, regalo de sus padres y en sus manos lleva artístico ramo de rosas blancas.

Al final de su inmensa cola va un encanto de pejeillo, arrancado de un cuadro de Wat Dijk; se llama Perico Pamarín y de La Rocha, es una preciosa falda de satén, de aballos rubios y esmeraldas ojos negros.

De el brazo a la novia su padre y padrino en la ceremonia, el capitán de navío y jefe de Armamentos de este Arsenal don Ramón de Navia Osorio y Castropo, que viste el uniforme de gala de la Armada española y luce sobre su pecho preciadas condecoraciones.

El novio, el Sr. don Alvaro Llano Ponte, hijo del marqués de Ferrera, viste de chaqueta y de el brazo a su hermana y madrina en la ceremonia, la encantadora señorita Remedios Llano Ponte, que viste traje de crepón rojo.

Fras los novios van sus familiares; la madre de la novia, la distinguida dama cartagenera doña Amparo Aguirre viste elegantísimo traje negro con adornos blancos y se adorna con soberbias joyas, y su bella hija Conchita lleva elegante traje de gasa de georget azul.

Bendijo la unión don Joaquín Mañá.

Firmaron el acta como testigos, por la novia, el Capitán General del Departamento don Angel Cervera, don Eduardo de Navia Osorio, don Angel Viudes y don Faustino de Navia Osorio; y por el novio don Joaquín Aguirre, don Alvaro y don José Lobo y don Rafael Rodríguez.

Levantó el acta matrimonial, como delegado del Juez, don Rafael Hernández Ros.

Terminada la ceremonia religiosa, se trasladaron los novios, padrinos, testigos e invitados al Gran Hotel en donde se les sirvió una espléndida comida de fiambres, dulces, pasteles, vinos, Macedonia, champagay y helados.

Entre las familias que asistieron recordamos a las de Mediavilla, Llorca Porta, La Figuera, Soler (D. J.), Portales, Castillo, Alarcón, Barrionuevo, Holt, Marqués de Ferrera, Navia Osorio, Albaladejo, Aguirre (D. H.), Cuarta, Ayala, Nieto, Díez Clemente, Deigado, Aguirre (D. C.), Tapia, Peralta, Brockman, Cervera, Soler (D. P.), Ferrer, Alonso, Guarch, Gray, Aparicio, Ruiz Stegna, Pouget, de La Puente, Levekin, Velasco, Bustillo Lobo, Hernández Ros, y Rodríguez.

Los señores de Navia Osorio con la distinción, amabilidad y galantería en ellos proverbial, hicieron los honores a sus invitados.

Los nuevos esposos salieron en su automóvil para San Sebastián desde donde se dirigirán a París y otras capitales.

Regiban nuestra enhorabuena que hacemos extensiva a sus familias, los señores de Navia Osorio y marqueses de Ferrera.

L. GANTE

Regalos recibidos por los señores Llano Ponte

Del novio a la novia: Pulsera de brillantes y aguas marinas. El traje de boda, salida de baile azul. Un traje azul con chaqueta y sombrero azul marino. Otro verde de chaqueta de con gorro de igual color.

De la novia al novio: Botonadura y gemelos de Orix y brillantes.

Señores de Navia Osorio a su hija: Pendientes de brillantes. Monedas de oro para las arces. Mantón de Manila y cinco trajes modelos de la Casa Collet y Carlier.

Señores de Navia Osorio a su hijo político: Botonadura de perlas.

Las hermanas del novio: Candelabros y caja de cubiertos de plata.

Los hermanos de la novia: Vajilla y bolso.

La Marquesa de Ahumada prima de la novia: Sortija de perlas y brillantes.

Los Marqueses de Santa Cruz de Marcenado tíos de la novia: Banderas de plata.

Señorita Concha Navia Osorio y Castropo tíos de la novia: Banderas de plata.

Señora viuda de Aubarade tíos de la novia: Frutero de plata.

Señora viuda de Bermúdez de Castro tíos de la novia: Banderas de plata.

(Se continuará)

El «Churruca» a Barcelona

Esta mañana a las cinco zarpó para Barcelona el nuevo destructor «Churruca» conduciendo las dotaciones completas de maquinistas, mecánicos y electricistas del Arsenal y de la Base de Submarinos.

Dichas dotaciones van a la ciudad condal, para atender a los servicios de su ramo, en caso necesario con motivo de la huelga entre los obreros de Agua, Luz y Electricidad.

VII ANIVERSARIO

Regada a Dios en caridad por el alma del señor

Don Vicente Botella Torremocha

que falleció el día 8 de Julio de 1922, confortado con los auxilios espirituales

R. I. P.

Su desconsolada esposa doña Carmen L'ez, hijos don Vicente, doña Carmen y don Luis, hijas políticas, hermanos, nietos, hermanos políticos, sobrinos, primos y demás familia

Ruegan a sus amigos y personas piadosas se sirvan encomendar su alma a Dios y asistir a la misa de réquiem que se celebrará el miércoles 8 a las nueve de la mañana en la consagrada Iglesia de la Caridad, favor que les agradecerán eternamente.

H. y concedidas indulgencias en la forma acostumbrada.

De Sociedad Información de Marina

Los que viajan

Marchó a Madrid don Pablo Vila San Juan, Consejero Delegado de Construcciones Inmobiliarias S. A.

—Ha marchado a Madrid en uso de licencia el Juez de Instrucción don José Entrena, encargándose de sus funciones el Juez Municipal don Antonio García de la Vega y de las de éste el Juez suplente don Julio García Vaso.

—De Madrid ha venido la Excmo. señora doña Para Mezanera viuda de Tapia con su bella hija Pilar.

—A los Alcázar ha marchado doña Francisca Ceada viuda de Chiralt y sus hijos.

—A Cebo de Palo ha marchado doña María Guardiola de Gámez con sus hijos.

—Después de asistir a la boda de su hijo don Alvaro Llano Ponte ha regresado a Avilés el marqués de Ferrera con sus bellas hijas.

—A los Alcázar ha marchado don Justo Aznar, su distinguida esposa doña María Salmerón e hijos.

—A Cádiz ha marchado el comandante del «Ley» don Francisco Moreno de Guerra con su bella esposa doña Adela Huertas.

—De Cádiz, ha venido el contador de navío don Pedro Pamarín.

—De Madrid, el teniente de navío don Felíz de Ozamiz.

NOTAS VARIAS

El domingo en la Iglesia de Santa María de Gracia se efectuó la boda de la bellísima señorita Lotta Rufete Viñegras con el joven Victoriano Briscoo.

Bendijo la unión el sacerdote don José Pascual Viñegras, primo de la novia y actuaron de padrinos el hermano de la contrayente don Francisco y la madre del novio.

Los nuevos esposos, a los que felicitamos, salieron de viaje para varias capitales.

—Hemos recibido atento ruego de don Luis Berzosa Alvarez, comunicándonos haberse posesionado del cargo de Director del Instituto Nacional de 2ª Enseñanza ofreciéndose para cuanto redunde en beneficio de la Enseñanza y de Cartagena.

Correspondemos recíprocamente a su atención y ofrecimientos, deseándole una brillante labor y muchas prosperidades.

Información de Marina

Del Departamento

Han cumplimentado al Excmo. señor Capitán General, el capitán de corbeta don Francisco T. de Andrade, comandante del transporte «Almirante Lobo», teniente de navío don Felíz de Ozamiz, alférez de la infantería don Aurelio López y contador de navío don Pedro Pamarín.

—Mañana a las diez, se celebrará la entrega de mando de Torpedero número 17, por el teniente de navío don Francisco Nuñez, al oficial de igual empleo don Aquiles Vial.

Dicho acto será presidido por el capitán de corbeta don Francisco Sierra, en delegación del Excmo. señor Capitán General y asistirá representaciones de todos los Ramos del Arsenal y el teniente de navío don Carlos Barreda por el Estado Mayor.

—La división de destructores que se hallaba en Alicante zarpó ayer con rumbo a Barcelona.

Del Diario Oficial

Concede el pase a la escala de servicios de puerto por motivo de salud al capitán de corbeta don Fernando Abazuzo.

—17. dos meses de licencia por enfermo, al capitán primero don Víctor Vicente Vela.

—Concede el pase a la escala de Servicios de puerto, a los capitanes de corbeta don Francisco Rivira, don Pedro Lapique, don Manuel Nieto, y don Luis Rodríguez Pascual.

—Dispone que el primer comandante de don Antonio Beas, sea relevado del vapor «Delato» por el de igual empleo don Mariano López, que desembarcará del crucero «Extremadura».

—Disponen queda en situación de disponible los comandantes de Intendencia de Marina don José Cardona, don Pedro María Pasquin y don José de Aguilera; capitanes don Manuel Giménez, don Manuel Militar y don Antonio Luque y alféreces don Miguel Oñate, don Vicente Conjero, don Juan Aguado y don José Tomás.

La novia del Carmen

Con una solemnísima Saive se inauguraron hoy en la Iglesia parroquial de Nuestra Señora del Carmen los cultos de la tradicional novena a la Virgen titular, a la que tan popular devoción guardan los vecinos de aquel barrio.